

# **La localidad de Terrasini dedica una calle al beato Josemaría Escrivá**

En esta localidad siciliana funcionan desde hace más de treinta años el Centro Internacional Calarossa y la Escuela de Hostelería Mediterránea. Las actividades de formación cristiana y la asistencia espiritual en estos centros están confiadas a la prelatura del Opus Dei.

13/03/2003

Una calle de Terrasini (Sicilia) lleva el nombre "beato Josemaría Escrivá" desde el pasado 14 de octubre. En esta localidad siciliana funcionan desde hace más de treinta años el Centro Internacional Calarossa y la Escuela de Hostelería Mediterránea. Las actividades de formación cristiana y la asistencia espiritual en estos centros están confiadas a la prelatura del Opus Dei.

La ceremonia de la dedicación, en la que participaron autoridades locales y cerca de cien personas, se inició con una conferencia en Calarossa. Entre los ponentes intervino Carmelo Carrara, alcalde de Terrasini; el doctor Giuseppe Rallo, secretario general de ARCES en Palermo, asociación que administra el Centro; y el profesor Gaetano Lo Castro, catedrático de Derecho Canónico en la Universidad La Sapienza de Roma, quien describió algunos rasgos de la figura del beato Josemaría y los

sintetizó con la expresión: "amó y trabajó".

El Dr. Rallo, ilustrando la actividad de ambos centros, dijo que son ya más de mil las mujeres que han pasado por la escuela de hostelería, el 50% de las cuáles ha encontrado un trabajo estable.

El Arzobispo de Catania, Mons. Luigi Bommarito, originario de Terrasini, presidió la bendición de la placa que da nombre a la calle y manifestó el honor que supone para la ciudad tener una calle dedicada al beato Josemaría.

En Italia, Terrasini es la cuarta ciudad que dedica una calle al beato Josemaría, después de Roma, Bari y Palermo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/la-localidad-de-  
terrasini-dedica-una-calle-al-beato-  
josemaria-escriva/](https://opusdei.org/es-cl/article/la-localidad-de-terrasini-dedica-una-calle-al-beato-josemaria-escriva/) (17/02/2026)